

## **CANTIDAD COBRADA EN EXCESO POR LAS COMPAÑÍAS ELÉCTRICAS DEBIDO AL ERROR POSITIVO DEL 80% DE LOS CONTADORES**

Según el informe de 28.11.2001 de la OCU, la cantidad anual que las compañías eléctricas cobraron en exceso en 2001 debido al error positivo del 80% de los contadores oscilaba entre 8.500 y 14.800 millones de pesetas, es decir, entre 51 y 89 millones de euros, sin incluir el IVA.

Dado que desde 2001 el parque nacional de contadores se ha incrementado como mínimo un 21%, la cantidad que las compañías eléctricas cobrarán en exceso en 2008 oscilará entre 72 y 125 millones de euros, incluido el IVA, lo cual supone una sobrefacturación diaria de entre 197.000 y 342.000 euros.

### **Sobrefacturación en 2001 (informe de 28.11.2001 de la OCU)**

Anual: Entre 8.500 y 14.800 millones de pesetas (sin incluir el IVA)  
Entre 51 y 89 millones de euros (sin incluir el IVA)

Diaria: Entre 23.3 y 40.5 millones de pesetas (sin incluir el IVA)  
Entre 140.000 y 244.000 euros (sin incluir el IVA)

### **Sobrefacturación en 2008 (incremento del parque nacional $\geq$ 21%)**

**Anual: Entre 72 y 125 millones de euros (incluido el IVA)**

**Diaria: Entre 196.000 y 342.000 euros (incluido el IVA)**